



Moonlight

The EventWare® Company



EventWare® News

02.2009

Porsche HV 2009 Porsche-Arena Stuttgart



Thomas Fait

Nach dreijähriger Ausbildung dürfen wir unserem Kollegen Thomas Fait zur bestandenen Abschlussprüfung zum staatlich geprüften Veranstaltungstechniker gratulieren.

Wir sind sehr stolz darauf einen der Besten des Ausbildungsjahrgangs bei uns im Team zu haben, und beglückwünschen Ihn zu seinem 1er Durchschnitt.

Wir freuen uns den erfahrenen Mann aus Leipzig weiter zu unserem Team zählen zu können und von seinem fachlichen Wissen bei vielen neuen Projekten profitieren zu können.

Vor dem Start in seine Laufbahn als Veranstaltungstechniker darf sich Thomas Fait sowie seine Freundin über ein Erholungswochenende freuen, das ihm als Anerkennung von uns überreicht wurde.



Am 30.01.2009 fand die ordentliche Hauptversammlung der Porsche Automobil Holding SE in Stuttgart statt.

Im Auftrag der Bruns Messe&Ausstellungsgestaltungs GmbH übernahm das Team von Moonlight den Bau der Bühnenkonstruktion sowie den Bau und die Abhängung des Traversensystems.

Die Bühnenkonstruktion, bestehend aus verschiedenen Ebenen, mit einem Grundmaß von 200 qm wurde mit Contac-System gebaut. Bei der Unterkonstruktion für die Leinwände entschieden sich die Techniker für Eurotruss. Gerade die Arbeiten am Rigg waren die Herausforderung des Jobs und die Crew kann mit Recht stolz sein, das Projekt so erfolgreich, schnell und reibungslos abgeschlossen zu haben.

Der neue Avenis - die Präsentationen bei Toyota



Athletisches Design und effiziente Motorentechnologie - zwei Charakterstärken, die den neuen Avenis treffend beschreiben. Für die Präsentation des Neuwagens holte sich das Team von Toyota Franz Strobel etwas ganz besonderes: Kugeljongleur Kelvin Kalvus, bekannt aus der RTL-Serie „Das Supertalent“. Das Team von Moonlight setzte den Künstler mit Licht- und Feuershow in Szene. Die Crew von Moonlight ist stolz, das Geschäftsführer Franz Strobel auch in diesem Jahr mit der Inszenierung Ihrer Neuwagenpräsentation auf sein Team vertraute.

Der neue IQ & Avenis - im Autohaus Sedlmair



Der neue IQ trifft den Puls der Zeit, der rasante Kleinwagen bietet Platz für vier Personen und trifft die gewachsenen Ansprüche an einen Stadtwagen. Der athletische Avenis besticht durch modernstes Design und geringen Verbrauch. Das Moonlight-Team übernahm die Raumausleuchtung, die komplette Beschallung und die Ausleuchtung der Neuwagen in den Design-Farben von Toyota.

Traumtage 2009 Traumwelt Lautenbacher



Ein voller Erfolg, war Augsburgs schönste Brautmodenmesse, die „Traumtage 2009“ von Traumwelt Lautenbacher. Aufgrund neuer Sicherheitsbestimmung der Kongresshalle mussten die Traumtage nur wenige Tage vor Eröffnung in die Halle 7 der Messe umziehen. Dort die gleichen Bedingungen für die schöne Modenschau, zu schaffen, war die Herausforderung des Moonlight-Teams. Innerhalb von nur 2 Tagen wurde der hintere Teilbereich der Halle komplett verdunkelt und vom Ausstellerbereich abgeteilt. Neben der Ausleuchtung lagen die Beschallung und die Medientechnik in den Händen der Bobinger. Nach dem nervenaufreibenden Umzug war Geschäftsführerin Josefine Lautenbacher glücklich über das schöne Ergebnis.



Hahnenkamm 2009 Der Eröffnungsevent in der Tenne



Am Freitag, den 22.01.2009 fiel der Startschuss für das legendäre Hahnenkamm-Rennen in Kitzbühl. Wie schon in den Jahren zuvor übernahm das Team der Moonlight GmbH im Auftrag der Stagegroup GmbH die Beschallung der traditionelle Eröffnungsevent von Audi Dt. in der ersten Adresse am Platz, dem Hotel „Zur Tenne“.

Für das erlesene Publikum gab es hochkarätige Künstler, durch den Abend führte Comedian Django Asyl und Sängerin Sarah Conner, gab einen kleinen sehr feinen unplugged Gig. Im Aussenbereich sorgte ein DJ zum Empfang der Gäste in einer traumhaften Eiskulisse für musikalische Untermalung.

Die extra dafür geschaffene Traversendachkonstruktion wurde von unserem Münchner Partner komplett mit kristallklaren Eisblöcken verkleidet.

